



38 CULTURA Y ESPECTACULO

60 40

Trabas legales dificultan cambio de nombre de la Estación Mapocho por Andrés Pérez

Más que nunca, Andrés Pérez está en boca de muchos. En el Teatro San Ginés ya hay una sala que lleva su nombre, mientras se realiza un concierto y un probable disco homenaje en el que participarán músicos como Alvaro Henríquez. También está en marcha la creación de una fundación que se encargará de resguardar su legado artístico y dar difusión a su obra y vida. La iniciativa estaría presidida por Rosa Ramírez, ex esposa de Pérez, e integrado por diversas personalidades del mundo cultural.

No son las únicas ideas que están dando vueltas. Fernando Villagrán, conductor del programa Off The Record de UCV, encabeza un grupo de artistas, amigos y admiradores del director teatral que desea que la Estación Mapocho tenga el nombre de Andrés Pérez. A pesar de la buena acogida que ha tenido el proyecto por parte de las autoridades, no es un proceso fácil de conseguir. La corporación cultural es un organismo autónomo, que no depende del gobierno. Además, se trata de un Monumento Nacional, lo que dificulta aún más el cambio.

"Es una idea muy interesante y muy honrosa para nosotros, pero tiene que recorrer un largo camino", señala Arturo Navarro, director del Centro Cultural Estación Mapocho, organismo que depende de la Corporación Cultural Parque de los Reyes. "Más que entregar una petición al gobierno, los impulsores de la idea tienen que dirigirse a nosotros para que el directorio (presidido por la ministra de Educación, Mariana Aylwin, secundada por el alcalde de Santiago, Joaquín Lavín), analice la propuesta. Sólo ahí se verá el resultado", agrega.

"Nos interesa que, dentro de las fórmulas existentes, se encuentre una manera de vincular definitivamente el nombre de Andrés Pérez y la Estación Mapocho", explica Fernando Villagrán.

Por ahora, el día 28 de enero, en el restaurante-pub Off The Record, se realizará un encuentro público en el que se recordarán los años de Pérez y algunas de sus creaciones, como la actriz

Trabas legales dificultan cambio de nombre de la Estación Mapocho por Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Trabas legales dificultan cambio de nombre de la Estación Mapocho por Andrés Pérez [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)